



UTRAINER®
facial fitness

DAS *einzigartige* TRAININGSGERÄT
FÜR DEIN GESICHT



Wir präsentieren das einzigartige Facial-Training mit dem U-Trainer®

Die Firma U-Trainer® stellt seit über 10 Jahren Trainingsgeräte für das Gesicht her. Der Ursprung unseres Unternehmens liegt in der Musikbranche. Für das Spielen eines Blech-, oder Holzblas-instruments benötigen Musiker für die Tongestaltung ausgeprägte Gesichtsmuskeln. Wir bieten zusätzlich Facial Trainer für eine große Bandbreite von Kunden an z. B. für Facial-Fitness, Logopädie, Physiotherapie, Kieferorthopädie, sowie in der Musik-, und Schauspiel Branche. Wir stellen hochwertige Produkte her, mit keinerlei gesundheitsschädlichen Inhaltsstoffen wie z.B. BPA,s und Weichmacher. Höchste Qualität-Made in Germany

We present to you the unique facial training with the U-Trainer®

The U-Trainer® company has been producing facial training equipment for over 10 years. The origin of our business is in the field of music. In order to play a brass,-or woodwind instrument, musicians need strong facial muscles for fine tonal control and quality. We offer facial trainers for a wide range of clients e.g. for facial fitness, speech therapy, physiotherapy, orthodontics, as well as in the areas of music and acting. We manufacture high-quality products without any harmful contents such as BPA,s and toxic plastic-softeners. We offer the highest quality - Made in Germany

UTRAINER®
facial fitness

Schöllerweg 34 • 42327 Wuppertal • 02058 896956 • mail@u-trainer-fitness.com • www.u-trainer-fitness.com



